



INVITATION PRESSE

L'EHESP
vous convie au colloque

De l'hygiène publique au génie sanitaire et à la santé environnementale : et demain ?

les mercredi 3 et jeudi 4 avril 2013

à l'École des hautes études en Santé publique (Petit Amphithéâtre)
Avenue du Professeur Léon-Bernard
35 000 Rennes

En cinquante ans, l'École des hautes études en santé publique, a pris toute sa place dans le débat public sur les interactions entre facteurs environnementaux et santé humaine. Pour célébrer ce demi-siècle de formation en santé environnement et génie sanitaire dispensées à l'EHESP, l'École organise un colloque d'experts rassemblant, en tribune, les principaux acteurs institutionnels et scientifiques du champ, en interaction constante avec une assemblée de cent spécialistes invités.

L'amélioration considérable des connaissances de l'impact de l'environnement sur la santé et l'évolution des risques depuis la période préindustrielle a imposé la conception et la mise en place de réponses de nature technologique, organisationnelle ou réglementaire pour préserver la santé des citoyens.

Dans les années 60 et 70, la structuration à l'échelle nationale des services d'hygiène des ex-directions départementales des affaires sanitaires et sociales, portée par le recrutement de professionnels formés dans ces domaines, a profondément modifié le paysage du champ santé-environnement français.

De nouveaux défis liés aux évolutions environnementales (changements climatiques), économiques (globalisation), et sociales (urbanisation galopante), ou des exigences en matière de pratiques (mise des activités sous assurance qualité...) doivent aujourd'hui être relevés. Comment y répondre ?

Vous êtes cordialement invités à vous joindre à cette manifestation dont vous trouverez le programme détaillé en pièce jointe.

Inscription : Stéphane IDRAC - MEDIAL / 01.53.83.81.53 - stephaneidrac@medial-rp.com